

# Les élèves de 5<sup>e</sup>, ambassadeurs du développement durable

**D**ans le cadre de la journée mondiale du développement durable, les 24 élèves de la classe de 5<sup>e</sup> Défense globale du collège Jean-Félix-Orabona de Calvi se sont alliés aux élèves espagnols du centre scolaire Luis-Chamizo de Don Benito.

Une vingtaine d'élèves balinois ont ainsi créé et présenté aux classes de 6<sup>e</sup>, une exposition sur les espèces animales et végétales protégées.

Un projet lancé dans le cadre du eTwinning, programme européen qui favorise les échanges linguistiques pédagogiques et interculturels.

L'initiative est encadrée par des professeurs de biologie et d'espagnol qui y travaillent tout au long de l'année pour proposer un projet innovant. Et surtout culturel.

*"C'est une lourde charge de travail qui s'ajoute au programme scolaire, mais ce projet crée de riches échanges. Il en vaut vraiment la peine",* assure avec enthousiasme Daria Stebe, professeur d'espagnol au collège.

## Sensibilisation aux espèces végétales et animales

L'objectif de ce projet est de sensibiliser les Calvais et leurs correspondants étrangers aux espèces végétales et animales. Et protéger le milieu naturel sur le territoire insulaire: *"Cette année, on s'est vraiment étendu sur une large zone... En 2019, nous concentrerons certainement le projet*



Pour la journée mondiale du respect de l'environnement, la classe de 5<sup>e</sup> a présenté une exposition sur les espèces végétales et animales.

*aux terres locales, afin d'instaurer une certaine proximité",* précise Daria Stebe.

Les classes sont divisées en plusieurs groupes afin d'étudier au mieux les espèces, mais également approfondir leurs connaissances numériques et linguistiques. À la fin de cette étude, lors de l'exposition, les vingt-quatre élèves ont réalisé six affiches présentant les variétés végétales et animales endémiques.

*"Ils ont énormément appris, cela a été très enrichissant pour eux, mais également pour moi! J'ai été agréablement surprise du travail rendu, surtout au niveau des affiches, avec le numérique, ce*



Les collégiens ont expliqué à une classe de 6<sup>e</sup> leurs travaux sur les espèces végétales et animales. /PHOTOS MARIA-SERENA ALIOTTI-VOLPEI

*n'est pas facile et ils s'en sont très bien sortis",* complète l'équipe pédagogique.

Et ce n'est pas la première année que les élèves du collège réalisent ce type de projet: en avril 2017, ils avaient

déjà séjourné dans des familles hispaniques.

C'est donc tout naturellement que l'établissement a une nouvelle fois échangé avec un pays, pas si lointain.

**OCÉANE VECCIA**